

# Sophie Davant Laissant

mycreativeways

E  
e

Mercredi 15 novembre 2017

COMMUNAUTÉ

Accueil > Evénements > L'oreille blanche au service des sourds et malentendants

INITIATIVE | article publié le, 26/10/17

0 réaction

## L'oreille blanche au service des sourds et malentendants

J'aime  Partager Vous et 11 autres personnes aimez ça.

G+



Jean-Pierre Montauffer a d'abord eu un peu peur des réactions, mais bien vite il a été étonné par l'enthousiasme des malentendants.

### Originaire de Civray, Jean-Pierre Montauffer a inventé un pin's, pour rendre visible aux autres ce handicap.

Jean-Pierre Montauffer est né à Civray, et y est revenu régulièrement chez ses grands-parents pendant « les grandes vacances ». Après des études à Poitiers, puis à Nantes, il est actuellement à la retraite dans les Bouches-du-Rhône. Son épouse Marielle est malentendante.

« Pendant des années, je l'ai entendu dire, les gens ne se rendent pas compte de notre handicap. La surdité c'est invisible, dans une conversation, nous sommes mis à l'écart... On n'a pas de signe distinctif comme les aveugles. Alors, il y a trois ans, j'ai eu un déclic », explique-t-il. « Pourquoi ne pas créer un signe pour les malentendants, un signe universel qui dépasse de loin les frontières et les langues. »

L'idée de l'oreille blanche était née. Un pin's accroché à un veston ou un pull serait une marque suffisante. Après de nombreux essais, le fils d'un ami a sorti un exemplaire avec une imprimante 3D. « Avec l'aide du Lions Club de Saint-Martin de Crau, j'ai réalisé 1 000 exemplaires et je pense faire appel aux différents Lions Club de France. »

Jean-Pierre Montauffer a d'abord eu un peu peur des réactions, mais bien vite il a été étonné par l'enthousiasme des malentendants. « Tout seul dans mon coin, j'ai réussi à intéresser les médias, je suis à 46 articles de presse, 5 émissions de radio, 10 émissions de télé, dont Vivement dimanche avec Charles Aznavour qui continue à nous soutenir. »

Ces oreilles blanches sont distribuées gratuitement aux malentendants. « Je suis toujours en fabrication 3D, tout en restant maître du jeu, je souhaite changer de stratégie, toute association peut commander des épinglettes pour les distribuer. »

Une association belge souhaite ainsi diffuser l'information à grande échelle, il va falloir qu'il trouve des partenaires pour l'aider. A la tête de l'association « Un signe pour entendre », il a contacté le ministère, l'oreille blanche devrait envahir l'Hexagone et dépasser les frontières, c'est du moins son objectif.

RÉAGIR A CET ARTICLE >

FORUM DES RÉACTIONS >

Pour intervenir ici, vous devez d'abord vous identifier, ou vous inscrire (gratuit).

+ Partager cet article

J'aime 12 Tweet

Article suivant

Article précédent

Sur le même thème



Offres d'emploi

Consultez les offres d'emploi et formations ouvertes aux personnes handicapées

Bulletin infos

Écoutez le bulletin infos du jour



Sophie Marceau a 50 ans en parait 30!

"Les dermatologues vont me détester de vous avoir montré.."



Régi les p Jusc en 4

Cette oublié la nrz

Pseudo

Mot de passe

ME CONNECTER >

Mémoriser ?

Mot de passe oublié ?

S'inscrire (gratuit)

La dernière contribution 29/10/2017

Bonjour, Suite au décès de ma maman, son scooter Royal Mini est en vente. Elle l'a très pe...

Accéder au forum >



delaremor...



Lechevalie...

Cobra 04/10/2017

@ Solo 54000 Bonjour tout d'abord, après chaque dossier et différent tout dépend de ta demande, s...

Accéder aux réactions >

nandi 13/11/2017

blablater ,on verra ensuite!!!!

Ile-de-France | bry sur marne